



Liebes Netzwerk der Jugendsektion,

gehörst auch Du zu den jungen Menschen, die lieber in einem Unternehmen arbeiten, das eine sinnvolle Vision hat und das für eine menschliche Unternehmenskultur steht? Bist auch Du der Meinung, dass es heute an der Zeit ist, dass in Firmen die traditionelle hierarchische Führung durch ein Miteinander in Teams abgelöst werden sollte?

Das Zauberwort und der große Hoffnungsträger ist dabei eine relativ neue und faszinierende Unternehmenskultur. Sie wird mehr und mehr bekannt unter der Bezeichnung Holokratie oder auch Heterarchie. Dahinter verbirgt sich aber ein kompletter Paradigmenwechsel; ein Wechsel von herkömmlich hierarchisch-mechanistisch gedachten Produktionseinheiten hin zu lebendig-organisch erlebbaren Arbeitsgemeinschaften.

Eine große Rolle spielen dabei Prinzipien wie: wechselnde Führungen, Führung der jeweils Fähigsten, Team- Spirit, Partizipation, Mandatsprinzip, Unternehmens-Vision, Agilität, systemisches Konsensieren, Timing statt Zeitmanagement, Wirkentum statt Eigentum und vieles andere mehr.

Um gegen die gegenwärtige Erosion des Unternehmertums anzukämpfen, haben wir uns entschlossen, Unternehmer, Führungskräfte und engagierte junge Menschen, die auch für diese Thematik brennen, zusammenzubringen. So wollen wir Dich herzlich einladen zu einer aufregenden Konferenz-Reise, bei der du die Kompetenz erhältst, um auch deine Organisation zu wandeln und in zeitgemäße Führung zu bringen.

Wir, das sind erfahrene Unternehmer aus dem „Bündnis autonome Wirtschaft“ und der Gruppe „Weltenwandler“.

Um Dir in möglichst kompakter und effektiver Form das notwendige Knowhow mitzugeben, wollen wir Dich zu unserem [Live-Kongress](#) auf [Schloss Hohenfels am Bodensee](#) einladen. Dieser Kongress findet vom 29. bis 30. November 2024 statt und hat eine starke Teilnehmerbegrenzung. [Melde dich an!](#)

Wir freuen uns auf Dich!

Für das Projektteam [Eva](#) und [Markus Birnthaler](#)